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衆議院厚生労働委員会ニュース 

平成 25.6.11 第 183回国会第 19号 

 

６月 11日（火）、第 19回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

高 鳥 修 一君（自民） 

・栗原参考人の会社の従業員は半数以上が障害者とのこと

だが、作業環境や仕事以外のことで気を付けていること

について伺いたい。 

・坂本参考人が携わっている障がい者就業・生活支援セン

ター陽だまりにおいて、特別支援学校との連携について

留意していることを伺いたい。 

・精神障害者に対する就労支援について、障害者側からの

要望を川﨑参考人に伺いたい。 

 

中 根 康 浩君（民主） 

・医療保護入院に家族等の同意要件を設けることは誰の利

益になるのか、中澤参考人、坂本参考人、増田参考人の

見解を伺いたい。 

・精神科病院への入院を回避するためには、地域ケア体制

を整えることが重要だが、その際の国や地方自治体への

要望を中澤参考人に伺いたい。 

・障害者雇用に当たっての合理的配慮の提供義務について、

障害者を支援する立場からどのような配慮を事業者に望

むか中澤参考人に伺いたい。 

 

 

 

 

河 野 正 美君（維新） 

・医療保護入院の家族同意について、家族間の意見が対立

した場合には精神医療審査会において判断することにな

るが、同審査会がこれに対応できるかどうか、籠本参考

人の見解を伺いたい。 

・精神科病院に外部の人材を入れた委員会の設置が必要と

の籠本参考人の指摘に関し、その際の費用負担について、

籠本参考人の要望を伺いたい。 

・精神科病院に対する川﨑参考人の印象を伺いたい。 

 

古 屋 範 子君（公明） 

・精神障害者の家族の悲願であった保護者制度の廃止を内

容とする精神保健福祉法改正案に対する川﨑参考人の見

解を伺いたい。 

・医療保護入院制度に係るガイドラインの必要性及び精神

科病院における精神障害者の退院促進に向けた体制整備

のための人材面や財政面での支援の必要性について籠本

参考人の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

１ 障害者の雇用の促進等に関する法律の一部を改正する法律案(内閣提出第 64号)(参議院送付) 

  精神保健及び精神障害者福祉に関する法律の一部を改正する法律案(内閣提出第 65号)(参議院送付) 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）株式会社大協製作所代表取締役社長 

社団法人全国重度障害者雇用事業所協会会長              栗 原 敏 郎君 

       特定非営利活動法人四ツ葉の会統括事業所長              中 澤   恵君 

       地方独立行政法人大阪府立病院機構 

大阪府立精神医療センター院長                    籠 本 孝 雄君 

       全国精神保健福祉会連合会（みんなねっと）理事長           川 﨑 洋 子君 

       社会福祉法人八ヶ岳名水会 

障がい者就業・生活支援センター陽だまり主任就業支援担当       坂 本   誠君 

公益社団法人やどかりの里常務理事                  増 田 一 世君 
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中 島 克 仁君（みんな） 

・精神障害者や発達障害者の地方における雇用状況や他の

地域との連携策について坂本参考人の見解を伺いたい。 

・本年４月から施行された障害者の法定雇用率の引上げや

障害者雇用促進法改正案に規定されている精神障害者の

雇用義務化について、企業の現場ではどのように受け止

められているのか坂本参考人及び栗原参考人に伺いたい。 

 

 

 

高 橋 千鶴子君（共産） 

・精神障害者の家族として保護者制度の廃止を求めてきた

にもかかわらず今日まで同制度が存続してきたことに対

する川﨑参考人の見解を伺いたい。 

・政府は医療保護入院に家族等の同意要件を設けた理由と

して精神障害者の人権擁護や医療におけるインフォーム

ド・コンセントを挙げているが、これは自分のことは自

分で決めるという障害者権利条約の趣旨に合わないので

はないか。増田参考人の見解を伺いたい。 

 

 

 


